

# Pommes, pommes, pommes... avec les Kiwanis Femmes d'Artois



Aux Vergers du Val du Gy, à Agnez-les-Duisans, a été cueillie une tonne de pommes qui seront mises en vente le 31 octobre.

**ARRAGEOIS.** Pour la cinquième année consécutive, le club Kiwanis Femmes d'Artois se mobilise en organisant une vente de pommes au profit des enfants de l'Arrageois atteints de la mucoviscidose.

Rappelons que cette maladie génétique se caractérise par des sécrétions visqueuses au niveau de plusieurs organes, particulièrement les poumons et le pancréas. Cette maladie évolue progressivement dès la naissance. Les vingt membres du club Kiwanis Femmes d'Artois, avec à leur tête la nouvelle présidente Nicole Thomann, se propose, pour aider à récolter des fonds

qui serviront à combattre cette maladie, de vendre deux tonnes de pommes. La vente est programmée le samedi 31 octobre, aux points de vente devant les magasins : de la galerie mar-



chande Leclercq à Dainville, à Auchan Arras, face au magasin Simply, face à Leroy-Merlin et à la station service du rond-point Tchecoslovaquie.

Cette année, les pommes ont été cueillies par les membres du Kiwanis. Notons également la générosité des responsables des Vergers du Val-du-Gy qui ont offert une tonne de pommes. ■

A.D. (CLP)

**UN NOUVEAU BUREAU.** C'est Nicole Thomann, présidente, qui a succédé à Claude Camek (photo ci-contre). Elle aura à ses côtés pour l'exercice 2015/2016 : Nathalie Josien, vice-présidente, Marie-Hélène Voisin ; trésorière, Marie-Caroline Crozat, secrétaire et Régine Quéva, la potetière.